



## Realizan nuevo encuentro del Programa Ecológico en Salud Mental Comunitaria

Las redes de apoyo y los grupos de autoayuda, tienen un rol fundamental en los procesos de sanación. Esta iniciativa comenzó en 2005 y se implementa a lo largo de toda la Región de Coquimbo.

Más de 120 personas de distintos puntos del territorio se trasladaron hasta la comuna de Punitaqui, para participar del XV Encuentro Regional de Grupos de Autoayuda Multifamiliar del Programa Ecológico en Salud Mental Comunitaria. Una instancia de reunión donde se comparten experiencias y que tiene como fin encontrar espacios de mejora para esta transformadora estrategia, que cada año busca cambiar vidas.